





( 3 ) 昭和63年11月15日発行

## 相談室 開設など決定

## 東京敦賀人会が総会



東京に住む、嶺南地方出身者で組織する雲城会（元井大曉会の後身）と、長、四百人）の記念総会が、このほど東京南京青山の南青山会館で開かれた。会場には講正学舎の学生五六人を含む五十人余りが出席した。六人を含む五十人余りが出席した。五人がやかな会合になった。

一九三二年、小浜出身、日黒信玄公像複数「雲城会は長い歴史と、そばにいる伝統がある。今後も会員相互の連帯を密にして、いっそう発展させて行こう」とあいさつ。会員でもある衆議院議員の辻一彦氏が、国会など



嶺南出身者同士が連帶密に發展を



「福井弁で福井弁を語る」と題  
続いて中村栄氏（著述業）

## 東京地区各会一覧

同じ町や村に生まれ育った人も大変懐しい。郷土の会の一覧を掲げた。(連絡先は主に、各会長の自宅を掲載させて頂いた)

福井県人会	会長	松平 永芳
事務局	03-264-0454	
大野会	会長	鳥山 昇
事務局	03-591-0271	
勝山会	事務局	鴨下英主
	連絡先	03-993-6551
三国国会	会長	中村 利信
事務局	03-481-2090	
鯖江会	会長	輕部弥生
	連絡先	0422-53-7359
武生郷友会	会長	長田 長
	連絡先	03-361-0105
南条郷友会	会長	山根 重次
	連絡先	0471-67-2571
池田郷友会	会長	平井 満夫
	連絡先	0429-62-3091
敦賀人会	会長	西野嘉一郎
事務局	03-503-7221	
若狭雲城会	会長	丸井 大陸
	連絡先	03-719-7527

「福井弁で福井弁を語る」と題  
続いて中村栄氏（著述業）



東京で学ぶ武生出身の男子学生らの寄宿舎、武生郷友会（新宿区中落合）の創立百周年記念大会が、このほど日白の椿山荘

## 武生郷友会が記念大会



古里忘れず頑張ろう！

東京大野会が例会

学校創立130周年  
で会員に協力  
を要請

東京在住の旧福井中学、現在の藤島高校卒業生でつくる東京明新会（天谷正義）が弘会長（総会が

懇親会では、今年九十四歳なる最年長者、天谷次一氏（一正二年卒）の音頭で全員が乾杯。出席者は今年大学に入ったばかりの新入会員もまじえ、和やかに歓談していた。

農水省

### 現役員七人を再任

定期総会

## 高カントリークラブ

理 事 長 高 橋 修 一

東京都中央区銀座 2-2-4  
電話 03(563) 2471

宝鏡建物株式会社

〒105 東京都港区西新橋3-16-3  
電話 03(431)0911

## 福井紙業株式会社

代表取締役会長 山田久二  
代表取締役社長 樋原慶二  
本社 〒101 東京都千代田区神田神保町2-46  
電話 03(265)5941~5  
封筒工場 〒174 東京都板橋区東坂下2-11-11  
電話 03(966)2968~9  
福井出張所 〒915-02 福井県今立郡今立町不老  
電話 0979(42)0143~6

# ら福井県人



高橋 修一 氏

(東京大野人会  
長)

## の胸像完成

大野市富田地区（旧富田村）の出身で、現在は東京近郊で二つのゴルフ場を経営する高橋修一氏（八二二）の胸像が神奈川県愛甲郡愛川町の大相模カントリーゴルフクラブ創立二十周年記念式典が、このほど現地に関係者一同

百人余りが出席し、盛大に開かれた。完成した胸像＝写真は、高さが二尺近くあり、基礎の石はインドから買入れたという赤みかけ石を使った立派なもの。

この日、出席者は正午前、同

カントリーゴルフ場で、その功

績をたたえた。

高橋氏は「まさに山あり谷あ

りの連続でした。しかしながら労の

かいあつて手掛けたゴルフ場

は大相模をはじめずる名門コ

ースとして、たくさんの方々

に親しまれるまでとなりました。

高橋氏は「まさに山あり谷あ

りの連続でした。しかしながら労の

かいあつて手掛けたゴルフ場

は大相模をはじめずる名門コ

ースとして、たくさんの方々

に親しまれるまでとなりました。

高橋氏は「まさに山あり谷あ

りの連続でした。しかしながら労の

かいあつて手掛けたゴルフ場

は大相模をはじめずる名門コ

ースとして、たくさんの方々

に親しまれるまでとなりました。

改めてお礼申し上げます」と述べた。

高橋氏は初めは日本評論社で

経済・金融の専門図書を出して

いた。昭和二十三年、当時金融

一万円尚登も知遇を得たことが、

銀行筋からも信用を得たきつか

けとなつた。その後、友人の勧

めでゴルフ場開発に乗り出し、

二十九年に名門の箱根カントリ

ーをはじめ武藏カントリ豊岡コ

ースなど十指に余るゴルフ場建

設にタップ。自ら一万平方キロ

（国士面

積の約二二倍）であり、狹い国

土、乏しい資源の我が国にとっ

て、海の豊かな資源の培養と高

度利用の必要性は高く、二〇〇

カイリ体制の定着に伴い、海外

へ、来年二月ごろには国内でも

現地へ入る

る」たそが、二月間にわたり

現地へ入る

るオーストラリアの大自然の中

で、青春ものを中心にこれまで

道は歩みたくない」という反骨

精神から、大学卒業後東宝へ入

るオーストラリア女、さらに

ラシイ日本男性とタフで魅力的

なオーストラリア女、さらに

日本人の俳優も数人予定してお

り、漁獲量は、二二〇〇万トン

にも及び世界全体の約七分の一

業界発展に大きく貢献してきた。

農業の高橋孝氏も太陽カントリ

ー（静岡県）を経営するなど、

農業振興部に

就任したのを機会に我が国水産

業の現状と施策の展開方向を紹

介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ

るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ

ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国水産業の現状と施策の展開方  
向を紹介してみたい。

我が国は世界一の水産国であ  
るが、これは昨年名譽会

長男の高橋孝氏も太陽カントリ  
ー（静岡県）を経営するなど、  
農業振興部に就任したのを機会に  
我が国

（5）昭和63年11月15日発行  
東京福井県人会報 第3号  
浅野氏（越廻村出身）  
「横浜博」をPR



浅野氏（越廻村出身）



# 活躍するわれ

## 本県出身の元社長

### 土地売り8億円寄附

渋谷区恵比寿三の三五の六に住む高村藤久馬（とくま）さん（80才）が本年五月「身体の不自由な人の福祉に役立てて」と八〇万円を地元の渋谷区に寄附した。渋谷区への現金による寄附としては「おそらく過去最高（同区）の金額に区側はびっくり。高村さんは福井県出身。父親

が経営していた織物工場が倒産

し十才の時、父親と一緒に上京

した。昭和七年に設立した建材

会社を五十五年間にわたり経営

してきたが、数年前から体力の衰えを感じ始め六十年十月に

廃業した。

今回寄附したのは、JR恵比

寿駅から約二百メートルの一等

地にある会社の敷地二百九十九

方メートルの半分を処分して得

た約三億五千万円から税金を

差引いた分。高村さんは息子が二人いるが、二人とも会社

を継ぐ意志がなかったので土地

を処分することにしたという。

天野房三（天野房三）区長に八億円の小切

手を渡した高村さんは「ここ

までやつてこられたのは皆さん

のおかげ。世の中にはつまらないことへの恩返しに身体の不

調で活躍する本県出身者を集め

た懇談会を開いた。この

式会社出版はこのほど、東京

で活躍する本県出身者に、各界の一线

で活躍する本県出身者を集め

た懇談会写真』を開いた。この

式会社出版はこのほど、東京

で活躍する本県出身者に、各界の一线

で活躍する本県出身者を集め





